

Quels responsables pour la FSCF ?

C'était le thème de rentrée pour la Commission Régionale de Pastorale qui s'est réunie comme d'habitude depuis plus de 20 ans à ANNONAY. Les participants étaient issus de la nouvelle Ligue Auvergne-Rhône Alpes. Prêtres et Laïcs ont pu librement échanger à partir du projet éducatif de la FSCF, sur le sens de la Responsabilité.

A cet effet, nous avons retenu plusieurs convictions :

- La nécessité de proposer à tous les adhérents un document de référence, un flyer, pour faire connaître les objectifs et l'esprit de la FSCF, comme une fédération d'inspiration chrétienne, ouverte à tous.
- La place donnée à « l'homme », à l'être humain en vue de son épanouissement, dans toutes les dimensions de sa personne.
- Un constat : beaucoup de nos licenciés viennent essentiellement pour pratiquer une activité sportive ou culturelle, et ils sont sensibles à l'esprit d'équipe, à la solidarité, à ce qu'ils vivent avec d'autres, au-delà des différences de cultures et de religions.
- Les aumôniers (quand il y en a) apportent un soutien en proposant une vision chrétienne des différentes activités, et le lien possible avec l'Évangile, sans oublier le sens du gratuit, du bénévolat, d'où l'intérêt que l'Église accorde à cette mission.
- Il convient de se poser la question et de la poser à ceux et à celles qui prennent des responsabilités :
 - Qu'est-ce que vous appréciez à la FSCF ?
 - Pourquoi vous avez choisi cette fédération ?
 - Quelle différence vous trouvez par rapport à d'autres fédérations ?

- Il s'agit de rejoindre la masse des licenciés au-delà d'une certaine technique et du seul souci de la compétition, une façon de permettre à chacun de trouver le sens à donner à sa vie.
- La FSCF a une longue histoire : elle a formé des hommes et des chrétiens : peut-on l'oublier quand on fête l'anniversaire d'une association ?
- Nous attendons beaucoup des instances fédérales et des comités départementaux pour traduire les objectifs de la FSCF afin de les concrétiser à la base dans un souci de proximité avec les départements...
- Le Journal « les jeunes » pourrait être un moyen de révéler la dimension humaine et chrétienne de la FSCF avec des témoignages et des articles de fond.

Le Thème de la responsabilité sera prolongé sur les deux prochaines années. Aussi nous avons retenu une nouvelle date de rencontre pour souligner les points positifs dont nous aurons été les témoins.

Avec le soutien du GPS et de la Commission nationale de Pastorale de la FSCF, nous avons bien conscience qu'il est indispensable de former et d'encourager ceux et celles qui prennent des responsabilités à être « acteurs » de leur propre vie et de l'Association dans laquelle ils se sont engagés.

C'est ensemble que nous pouvons « révéler la passion qui nous anime ».

Père Paul CHAMALY

LE PUY EN VELAY